一丘小学校だより

バンビーノ=子ども (イタリア語)

Bambino

令和4年11月30日 泉南市立一丘小学校 校長 木村 由香

しゅうがくりょこう 修学旅行 6年11/24~11/25





6年生は、11月24日から25日にかけて滋賀・伊勢方面に修う祭旅行に行きました。

一告首は、信葉たぬき村で信葉焼な験、その後伊勢神宮やおかげ横守、鳥羽水族館などを訪りれました。二首首はナガシマスパーランドで遊ごとに行動プランを立てて過ごしました。

ニート・ディック ディー・ディー ディー・ディー エー・ディー エー・

宿泊した志摩ビーチホテルの支配人の芳に、繁食やマスクなど宿泊におけるルールをしっかり等れたことを褒めていただきました。

このご首簡の思い出や経験が、茶業までのクラスでの時間を今まで以上に豊かにしてくれると思います。



















こくさいこうりゅう ねん 国際交流 1·3·6年



11月18日(金)にオーストラリア・グリフィス天学の学生18名が、国際交流と日本語学習を首節に一覧小学校に来てくれました。オーストラリアの大学ですが、様々な歯の大学生がいたので、国際交流としては大変有意義なものになりました。今回交流したのは1・3・6年生でした。(他の学年も、別の機会に国際交流の場を設けています。) 交流では答教室に分かれた学生さんたちと一緒に切り絵を作ったり、色々な歯の文化や習慣を紹介してもらったり、一緒に豁後を食べたりしました。子どもの節には、今茴会った学生さんの歯にいつか必ず行きたいと言った子もいました。

字どもたちは、色々な笛の人との出会い蓪して、国際的な態質やグローバルな視点への第一歩 を踏み出すとともに、様々な笛に対する良いイメージを持つことができたように思います。



















秋の遠足 11/4 1・2・5年生 11/11 3・4年生



- 11 月 4 自に $1 \cdot 2$ 管生がわんぱく 芸国、5 管生が 芳博公園、11 月 11 官に $3 \cdot 4$ 管生が 同倍野防災センターとあべのハルカスに遠足に行きました。
 - 1・2年生は美しい紅葉の中、竹の上まで登った後に長い滑り台を滑りました。
- 3・4 管生は「商舎野防災センターで震使7の体験をしたり、あべのハルカスから 学院の街並みを展望しました。

5 年生は芳博公園で太陽の塔の年を覚学したり、美しい紅葉の年で秋を満喫しました。 どの学年も、校外学習ならではの様々な体験や学習をして帰ってきました。







1・2年生 わんぱく王国







3・4年生 阿倍野防災センター・あべのハルカス







5年生 万博記念公園・太陽の塔

12月の予定

1日(木) 4年水泳

2日(金) 放課後学習

5日(月) 4年水泳

6日(火) 美化集会

7日(水) 花いっぱいプロジェクト 委員会 読書タイム

8日(木) ひまわりと岸和田支援学校と の居住地交流

12日(月) マラソン前検診2・4・5年

13日(火) マラソン前健診1·3·6年 児童集会

14 日(水) 読書タイム クラブ

16日(金) 放課後学習

19日(月) 2年生と泉南支援学校との 居住地交流

20日(火) 全校縄跳び大会 体育集会

21日(水)個人懇談会 9:35下校

22日(木) 観劇会 大掃除

23日(金)終業式 10:30下校

1月の主な予定

1/10 始業式 1/11給食開始 1/13 オーストラリアの教員との国際交流 1/19 研究授業 6-1以外は2:00下校 6-1は3時下校



人権点検デー 11/9 子どもの人権

11月9日に2学期の人権法検デーがありました。今回の人権法検デーは、予どもの人権について考えました。集会で人権法検デーの説明を聞いてから、答教室で予どもの人権について話し合いました。首分たちの身近にある人権について考えるよい機会になりました。



またこの首は、11月20首が蒙衛市子ども権利の首であることをアピールしに、せんなん 熊寺節(せんくまくん)が一丘小学校に来てくれました。せんくまくんは休み時間に教室や廊下 に覚れて、子どもたちと触れ合いました。学校内はせんくまくんの話題でもちきりでした。





